

# Impressionen Stubätä vom 23. Februar 2024

Am Freitag 23. Februar 2024 fand die Stubätä unserer Musikschule – hür das 1. Mal im Rest. Selgis im Ried-Muotathal statt. Es musizierten ca. 35 Musikschüler und Musikschülerinnen unterstützt von deren Musiklehrpersonen sehr zur Freude des Publikums. Andrea Steiner führte gekonnt durchs Abwechslungsreiche Programm und anschliessend wurde «gstubenät» bis kurz vor Mitternacht. Ein herzliches Dankeschön an all unsere Musikanten, Helfer und Besucher & speziell auch ans Selgis-Team für die tolle Gastfreundschaft!

Fotos MsMi



## Muotathal/Illgau

# Urchige Klänge an Musikschul-«Stubätä»



**An der alljährlichen Stubätä der Musikschule Muotathal-Illgau gings am Freitagabend urchig zu und her. Im voll besetzten Restaurant Selgis wurde eifrig musiziert und teils auch gesungen. Zum Dank für ihren Auftritt erhielten alle 35 mitwirkenden Kinder viel Applaus, und die Wirtin offerierte ihnen ein Getränk und einen Snack.**

Foto: Guido Bürgler